

8. 3 oct. *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies*. Demande l'accord du gouvernement britannique pour établir une représentation diplomatique canadienne à Washington 7

9. 28 oct. *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Agrée la demande canadienne de représentation diplomatique et propose que le représentant fasse partie du personnel de l'ambassade britannique 9

10. 20 déc. *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies*. Accepte la proposition du secrétaire aux Colonies et discute la méthode d'accréditation 10

1920

11. 10 janv. *Décret du Conseil*. Maintient la mission canadienne de guerre jusqu'à ce que des dispositions soient prises au sujet d'une représentation permanente à Washington 11

12. 2 févr. *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Indique la méthode d'accréditation d'un représentant canadien à Washington 11

13. 2 févr. *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Fait ressortir l'importance de l'accord à recevoir des États-Unis sur la représentation canadienne avant de l'annoncer au public 11

14. 5 févr. *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies*. Echange de vues sur la forme des communications avec les États-Unis et l'annonce publique d'une représentation canadienne à Washington 12

15. 5 févr. *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies*. Suggère une modification au projet de lettre d'accréditation et demande conseil sur la rédaction des instructions au représentant 12

16. 23 févr. *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Suggère une retouche au texte de la lettre d'accréditation 13

17. 25 févr. *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies*. Accepte la formule britannique de la lettre d'accréditation 13

18. 1^{er} mars *Le chargé d'affaires aux États-Unis au Gouverneur général*. Joint copie de la note du secrétaire d'État sur la représentation canadienne ... 14

8. Oct. 3 *Governor General to Colonial Secretary*. Requests British agreement to the establishment of a Canadian diplomatic representation at Washington 7

9. Oct. 28 *Colonial Secretary to Governor General*. Agrees to Canadian diplomatic representation and proposes that representative be part of British embassy staff 9

10. Dec. 20 *Governor General to Colonial Secretary*. Accepts Colonial Secretary's proposal and discusses method of accreditation 10

1920

11. Jan. 10 *Order in Council*. Maintains Canadian War Mission until permanent representation at Washington is arranged 11

12. Feb. 2 *Colonial Secretary to Governor General*. Proposes method of accreditation of Canadian representative at Washington 11

13. Feb. 2 *Colonial Secretary to Governor General*. Stresses importance of United States agreement on Canadian representation before a public announcement is made 11

14. Feb. 5 *Governor General to Colonial Secretary*. Discusses form of communication with United States and public announcement on Canadian representation at Washington 12

15. Feb. 5 *Governor General to Colonial Secretary*. Suggests change in proposed letter of accreditation and asks for advice on drafting instructions for the representative 12

16. Feb. 23 *Colonial Secretary to Governor General*. Suggests different wording for letter of accreditation 13

17. Feb. 25 *Governor General to Colonial Secretary*. Accepts British form of letter of accreditation 13

18. Mar. 1 *Chargé d'Affaires in United States to Governor General*. Encloses copy of note to State Department on Canadian representation 14